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Abertura e Acompanhamento de pendências de reuniões anteriores César

Pendências de reuniões anteriores

Imprimir os Cartazes dos eventos Fest. Blues, Carros Antigos e Fest. Inverno UFPR Thiago . Impressões realizadas conforme o esperado. . Não há. Ação dada por encerrada Thiago -

Poda da Vegetação da Orla da Feira-Mar -  reunião com os Srs. Fabio e Thiago Enzo . Projeto apresetado ao IAP e IBAMA . Aguardando a liberação do IAP Enzo a definir

Melhorias da estrutura da Feira Mar

    (1) Detalhar os pontos de melhoria solicitados

    (2) Encaminhar ofício à Secretaria de Administração 

    (3) Prestar conta do andamento de cada item listado

. No aguardo das resposta quanto aos ofícios enviados para a Secr. de Assistência Social 

(turma do litro) e Secr. de Obras (tomadas e bancos

. Acompanhar o andamento desses pontos e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
Michele a definir

Confirmação data da nova reunião extraordinária sobre a ExpoNina
. Data da próxima reunião a ser agendada conforme disponibilidade dos produtores 

rurais

. Dar prosseguimento à reunião extraordinária conforme 

agendado
Michele a definir

Poda das árvores das praças com o auxílio do corpo de bombeiros Lindamara
. Algumas podas foram realizadas em caráter emergencial. Necessário agilizar o assunto 

junto ao Corpo de Bombeiros

. Acompanhar o andamento desse assunto e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
Lindamara a definir

Proposta de abordagem para revisão do Plano de Desenvolvimento Turístico Marcos Cruz
. Apresentada proposta de abordagem para revisão do plano junto aos conselheiros e 

seus respectivos segmentos.

. Será enviado o material com a abordagem para cada um 

dos conselheiros para alinhar o prosseguimento do assunto

Marcos,

conselheiros
28-ago-19

Oficinas de turismo durante o Festival de Inverno da UFPR
Allana, Marcos 

Cruz

. Informado que 18 pessoas participaram da oficina do Centro Histórico e 19 da oficina do 

Vale do Gigante
. Não há. Ação dada por encerrada Marcos, Allana 19-jul-19

Preparativos para a Corrida a pé (cross e trail) DESAFIO DO GIGANTE - 29/09/19 Tania . Assunto não tratado devido à ausência justificada . Manter na pauta da próxima reunião Tania 28-ago-19

Preparação da cidade para receber a Maria Fumaça Thiago

. A linha está sendo limpa para receber os reparos necessários

. Necessário entendimento da operação pela ABPF para discussão com empresários de 

Antonina e Morretes de modo a realizar uma força tarefa para exploração conjunta

. Acompanhar o andamento desse assunto e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
Thiago, Marcos 28-ago-19

Andamento dos reparos no Trapiche Municipal Thiago
. A reforma do trapiche está em andamento, assim como o processo de licitação para o 

flutuante

. Acompanhar o andamento desse assunto e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
Thiago 28-ago-19

Possibilidade de utilização dos sanitários que existem no coreto (ofício à Secretaria de Obras) César . Assunto sendo cobrado da Secr. De Obras
. Acompanhar o andamento desse assunto e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
César 28-ago-19

Apresentação sobre a Grande Reserva Mata Atlântica e de sua Rede de Portais  
Marcos Cruz, 

Ricardo

. Apresentado o destino turístico Grande Reserva Mata Atlântica (GRMA) e seu potencial 

de atração de turistas nacionais e estrangeiros

. Apresentada a Rede de Portais da GRMA para união de esforços na exploração do 

turismo e conservação da natureza

. Não há ação específica. A adesão à Rede de Portais é 

voluntária. Ação dada por encerrada
- -

Contato com a Secretaria de Obras para acompanhar a solução do vazamento de água na Praça 

Coronel Macedo
Alcimar . Assunto não tratado devido à ausência . Manter na pauta da próxima reunião Alcimar a definir

Pauta do dia

✔️ Corrida rústica Renato . Assunto não tratado devido à ausência . Manter na pauta da próxima reunião Renato 28-ago-19

✔️ 2º festival monobanda (06-07/set) e 1º Electron (12/out)
Marcos 

Maranhão, Thiago
. Assunto não tratado devido à ausência . Manter na pauta da próxima reunião 

Marcos 

Maranhão, 

Thiago

28-ago-19

✔️ Divulgação na estrada da Graciosa / Folhetos de divulgação Alcimar, Joaquim

. Informado que os visitantes costumeiramente solicitam material impresso

. Argumentado que a divulgação corpo a corpo faz diferença

. Reforçada a orientação para apresentar o acesso ao Inventário da Oferta Turística via 

QRCode

. Reunião entre a Sra. Tatiana e o Sr. Joaquim para 

detalhamento da proposta

. Solicitar à Secr. de Comunicação a inclusão de mapa nos 

futuros folders

Joaquim, 

Tatiana
28-ago-19

✔ Contaminação da água do rio Cachoeira Angela . Assunto não tratado devido à ausência . Manter na pauta da próxima reunião Renato 28-ago-19

✔️ Flutuante do trapiche . O processo de licitação para o flutuante está em andamento . Manter junto à pendência já existente - -

✔️ Deck do recanto da Cigana Bartira
. Informado sobre a madeira  doada pelo IBAMA para uso exclusivo na construção do 

deck
. Buscar apoio para detalhar o projeto para a construção Enzo 28-ago-19

ACORDO DE COOPERAÇÃO PRÓ DESENVOLVIMENTO TURÍSTICO 

Reuniões do Conselho Municipal de Turismo

Michele

Enzo



✔ Café da tarde no Mercado Maria Aparecida

. Comentado sobre elogio de turistas à Cidade

. Informado sobre movimento para incentivar os restaurantes locais a oferecerem café 

da tarde como uma alternativa "Antonina - cidade do café da tarde"

. Relacionar os estabelecimentos que servem café da tarde 

para inclusão de página específica no Inventário da Oferta 

Turística e em outros canais de divulgação 

Maria 

Aparecida
28-ago-19

Assuntos emergentes ou extraordinários

✔ Jogos Internacionais da Natureza 2020 Lindamara
. Informado sobre reunião sobre a participação de Antonina, onde o Sr. Thiago estaria 

discutindo a possibilidade de trazer duas etapas do evento para a cidade

. Acompanhar o andamento desse assunto e trazer 

atualização na próxima reunião mensal
Thiago 28-ago-19

✔️ Dias em que todos os restaurantes estão fechados sem alternativas aos visitantes
. Relatadas situações onde todos os estabelecimentos estavam fechados, sem alternativa 

para oferecer aos visitantes.

. Discutida necessidade de rodízio entre restaurantes para resolver o problema

. Articular um esquema de rodízio entre os restaurantes e 

divulgar a informação de quais estarão atendendo nos dias 

críticos

Joaquim, 

Tatiana
28-ago-19

✔ Oportunidade do turismo de terceira idade Maria Aparecida
.  ️Comentada a necessidade de considerar o potencial do turismo de terceira idade 

. Informado sobre estratégia sugerida para considerar na revisão do Plano de Turismo
. Considerar o assunto da revisão do Plano de Turismo

Marcos,

conselheiros
a definir

Alinhamento dos próximos passos e Encerramento César

✔ Alteração de data da reunião de setembro César

. Informada a impossiilidade do IAMUQUE coordenar a reunião na última semana de 

setembro, conforme acordado no COMTUR

. Conselheiros aprovaram a antecipar ou postergar a reunião em uma semana

. A data será decidida na reunião ordinária de agosto 

(28/ago/19)
César 28-ago-19
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